



# Hospital de San Juan de Dios

Area de Turismo Excmo. Ayto. de Antequera



Del primitivo Hospital aún se conservan el patio principal, levantado en la segunda mitad del siglo XVIII y reformado posteriormente en su galería superior, así como la caja de la escalera. Ésta, que es el único ejemplo existente en Antequera del tipo "imperial", debió levantarse a finales del siglo XVIII, repitiendo en su bóveda, aunque a escala menor, la del convento de Los Remedios, hoy Palacio Municipal.

La fachada del Hospital, que estaba bastante mutilada, la devolvieron a su diseño original en 1986, respondiendo al modelo de "fachada-armazón".

